

## NOMINATIONS ECCLESIASTIQUES

Par décision de Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Montréal, ont été nommés :

M. le chanoine G. Gauthier, curé d'office de la nouvelle paroisse de Saint-Jacques-le-Majeur, à la cathédrale ;

M. l'abbé J. Verschelden, vicaire à Sainte-Brigide ;

M. l'abbé J. Melançon, vicaire à Saint-Louis-de-France ;

M. l'abbé Z. Dubuc, vicaire à Boucherville.

## CIRCULAIRE DE MGR L'ARCHEVEQUE

} Archevêché de Montréal  
} le 29 avril 1904.

Monsieur le curé,

Lorsque je vous ai informé de ma visite pastorale dans votre paroisse, je n'avais pas encore reçu le décret érigeant le diocèse de Joliette.

Ce décret m'est arrivé il y a quelque temps ; et comme il est possible que les choses aillent plus vite que je ne le pensais d'abord, comme le nouvel évêque peut être nommé bientôt, je crois préférable de revenir sur la décision que j'avais prise et de ne pas entreprendre la visite annoncée.

Je laisse à celui qui vous sera donné pour premier pasteur la consolation d'aller administrer lui-même à vos petits enfants, dès que les circonstances le lui permettront, le sacrement de la confirmation.

Seulement, comme l'époque de cette tournée pastorale ne peut pas être prévue aujourd'hui, je vous conseille de continuer les catéchismes que vous avez commencés et

de  
par  
N  
sier  
bén  
jou  
dan  
vor  
tou  
ger  
aut  
se  
de  
que  
ten



sult  
situ  
app  
Co  
con  
sui